

中部中学校だより

き ず な

令和4年5月13日発行
第3号
亀山市立中部中学校
亀山市田村町75番地
☎: 82-2101
文責: 三 谷



先日の学級懇談会や授業参観、PTA総会に多数ご参加いただきありがとうございました。授業参観は生徒にとっても励みになったことだと思います。授業の感想等も話題にしていただけたとあります。また、この機会を通じて本校職員を紹介させていただけたこともありがとうございました。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

さて、令和4年度を迎えて1ヶ月あまり経過しました。満開だった校門の桜の木も今や青々とした若葉が風に揺れています。GWの期間中ゆったりと過ごした生徒たちも、今週に入り元気いっぱいです。1学期中に取り組む様々な行事等に向けて、「しっかりとがんばろう!」という前向きな意識が伝わってきます。3年生は最高学年であり義務教育最終年なのだという自覚、2年生は後輩もできて学校の中堅として頑張るのだという意欲、1年生はスタートしたばかりの中学校生活への期待感。こうした感情がうまく作用して、学習や生徒会活動そして部活動等に成果が表れてくるのではないかでしょうか。ぜひ、今の雰囲気を保ちつつ、常に前向きに学校生活に取り組み、この1年を乗り切ってほしいと思っています。

保護者の皆さまにおかれましても、お子様へのご指導、ご支援をよろしくお願ひします。

◆今年度も「お茶の間10選(実践)」の取組をよろしくお願ひします。
【中部中の強化週間】5月30日(月)~6月3日(金)予定



家庭訪問のお礼

5月2日・6日・9日・10日に実施いたしました「家庭訪問」は、無事終了しました。

お仕事やご家庭の予定を調整していただき、何かとご面倒をおかけしましたことに感謝申し上げます。

短い時間ではありましたが、お子様の様子等につきまして、貴重な情報交換ができました。今後の本校における教育活動に活かしていきたいと思います。ありがとうございました。

おもな行事について

◆「修学旅行」 5月17日(火)~19日(木)

北陸地方の自然・文化にふれながら、人との出会いや班活動を通して、仲間づくりを深めます。

また、3年生にとって大切な思い出づくりの場となります。

◆「第1回定期試験」 5月26日(木)、27日(金)

今年度最初の定期試験です。1年生にとって、初めての中学校の定期試験です。日頃から普段の授業に集中し、家庭学習での復習を毎日行って、学習したことを定着させておきましょう。

◆「体育祭」 6月9日(木) 予備日10日(金)、13日(月)

コロナの状況を考慮しながら、今年度は全校生徒がそろって開催します。3年生がリーダーシップを発揮しつつ、全校での行事を全員で成功させましょう。密集をさけた会場配置となりますので、参観場所や駐車場の確保がたいへん困難です。申し訳ありませんが、保護者等の入場、参観はご遠慮いただきますようお願いします。